COMUNICADO DE LAS ONGS DE SAGUNTO

Por medio de este comunicado, desde el mayor de los respetos, deseamos solidarizarnos con los habitantes de Sagunto y su Comarca, afectados por el desastre social y económico que familias enteras están soportando en la actualidad; situación frente a la que las ONGs mantenemos una serie de acciones (atención a jóvenes con pocos recursos, apoyo a barrios marginados, asistencia a inmigrantes, comercio justo, ayuda a familias con problemas, etc.) de forma totalmente altruista, sin coste alguno o un coste mínimo para la Administración Municipal. Estas acciones, por más que nos pese, no pueden llegar sino a paliar mínimamente los problemas a que nos enfrentamos.

Sabemos que, ante la situación que están soportando tantas familias, las ONGs estamos "nadando contra corriente", porque planteamos cuestiones y defendemos posturas que pueden chocar con la opinión de buena parte de nuestros convecinos, que tienen sus problemas individuales y familiares, y que pueden ver con malos ojos que se ayude "a los de fuera", teniendo tantos problemas "los de dentro".

Con todo esto, asumiendo que podemos ser malinterpretados y que muchas veces nuestros planteamientos corren el riesgo de no ser entendidos, seguimos exigiendo a las autoridades municipales que cumplan con los compromisos contraídos en el ámbito de la solidaridad y la cooperación internacional.

A estas alturas de la historia humana, un hecho es incuestionable: los llamados "países del tercer mundo", los países empobrecidos, durante siglos, han soportado y siguen soportando el expolio de sus materias prima por parte de los "países del primer mundo".

Justo es. Es más que justo. Es una deuda y una responsabilidad devolver algo, aunque solo sean unas migajas (el famoso "0,7 %"), de lo mucho que sustraemos de esos países, a pesar de nuestras dificultades y necesidades actuales.

Justo es que nuestro Municipio (y sus representantes actuales), que se comprometió formalmente, hace varios años, a cooperar en el desarrollo de los países empobrecidos, cumpla con sus compromisos.

Justo es que, habiendo una partida municipal destinada a la cooperación internacional, se utilice en aquello para lo que fue comprometida y aprobada; es injusto que se desvíe para otros usos.

Justo es que habiendo recursos para apoyar diferentes actividades, más o menos lúdicas y festivas poco necesarias, que también los haya para Cooperación Internacional.

Es injusto, totalmente injusto que, desde hace varios años, se haya procedido al desmantelamiento de la partida de Cooperación Internacional, su desvío y hasta su anulación total; aunque entendemos la situación de disminución de recursos del Ayuntamiento y podemos aceptar un "razonable" efecto sobre diferentes partidas.

Por éstas, y por otras muchas razones, las ONGs de Sagunto solicitamos a los concejales de los diferentes partidos y al equipo de gobierno que administran nuestro Municipio, que doten de contenido económico la partida de Cooperación, que ellos mismos aprobaron, que volvieron a aprobar hace varios meses y que, por respeto a sus propias decisiones, por responsabilidad política y por solidaridad nunca debieron dejar en cero euros.

Por último, muy lamentablemente, es noticia frecuente la acción fraudulenta en la administración de las subvenciones a las ONGs, por parte de organizaciones y de responsables de nuestra Comunidad y del Estado; lo que lleva a los voluntarios de las ONGs, que trabajan de forma desinteresada, sacando dinero de sus bolsillos, dedicando su tiempo libremente y proporcionando recursos gratuitamente, a una situación de perplejidad, de asombro y de rabia. Unas acciones que, simplemente, roban los recursos públicos destinados a personas muy necesitadas, menoscaban nuestro prestigio, perjudican nuestra actividad y provocan una disminución de las ayudas reales y potenciales de los ciudadanos.

ADRA

Escoles Solidaries

La Casa Nueva

La Tenda de Tot el Món

KORIMA

Manos Amigas

Morvedre Acull